

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6233-02.00

Stuttgart, 28.08.2014

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 10.07.2014
Betreff Fahrradzahlstellen – Ergebnisse veröffentlichen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Um exakte Radverkehrszahlen für Stuttgart ermitteln zu können, sind mittlerweile zwei vollautomatische Radverkehrszahlstellen eingerichtet.

Seit Juni 2012 befindet sich auf dem Radweg beim Mineralbad Leuze die erste Zählstelle dieser Art. Im Dezember 2013 wurde im Bereich der Böblinger Straße/Waldeck eine weitere Zählstelle in Betrieb genommen. Seither liefern diese Zählstellen der Verwaltung zuverlässige Zahlen über die Entwicklung des Radverkehrs an diesen Abschnitten der Hauptradroute 1 (Vaihingen – Bad Cannstatt).

Die Zählergebnisse wurden dem Gemeinderat in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Technik am 08.07.2014 im Rahmen der Berichterstattung zum Radverkehrsförderprogramm 2014/2015 vorgestellt.

Es ist vorgesehen, zuerst für die Zählstelle beim Mineralbad Leuze eine Informationsstele mit Angaben zu den tagesaktuellen Radverkehrsmengen und der Entwicklung des Radverkehrs zu installieren. Damit sind diese Angaben für Jeden ersichtlich. Je nach Finanzlage sollen weitere automatischen Zählstellen und Infoterminals aufgestellt werden.

Eine weitere Veröffentlichung kann z. B. regelmäßig im Rahmen der allgemeinen Berichte zur Radverkehrsförderung dem Gemeinderat und der Presse zur Verfügung gestellt werden. Hierzu gehören auch Informationen über die städtischen Medien.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>